

Dirigentes conocieron sobre servicios municipales en II Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota

Dirigentes de 11 establecimientos educacionales participaron en el Segundo Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota, que organizó la Red de Educación Municipal de Quillota, Red-Q y que tuvo como escenario el Colegio Valle del Aconcagua del sector Las Pataguas.

La primera versión de este encuentro se desarrolló en junio pasado, dejando en evidencia el interés de los Centros de Estudiantes de colegios municipales, subvencionados y particulares por trabajar en conjunto sobre temáticas sociales, educativas, de participación ciudadana y en general, de interés juvenil. En aquella ocasión los propios alumnos decidieron darle continuidad a estas jornadas y los dirigentes del Colegio Valle del Aconcagua ofrecieron sus instalaciones para el siguiente encuentro.

Anuncio Patrocinado



Al segundo encuentro asistieron 68 estudiantes y además del diálogo entre las diferentes dirigencias estudiantiles, la Municipalidad de Quillota ofreció exposiciones de encargados y directivos de sus diferentes unidades, como la Biblioteca "Melvin Jones", el Museo Histórico-Arqueológico, las Direcciones de Tránsito y Desarrollo Comunitario, Salud y Educación, con información sobre cómo acceder a beneficios o efectuar trámites que les sean de utilidad.

Instancias de diálogo



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

A la actividad asistió el alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, quien dirigió algunas palabras a los dirigentes estudiantiles, destacando el valioso ejercicio que significa que alumnos de diferentes colegios puedan reunirse a dialogar sobre temáticas de su interés y que les pueden resultar comunes.

El jefe comunal dijo estar “muy contento y muy agradecido también de los distintos establecimientos educacionales de Quillota. No son solo municipales, son particulares subvencionados y particulares los que hoy día han accedido a esta invitación de seguir trabajando con los centros de alumnos de los establecimientos, especialmente de enseñanza media. Las exposiciones están desarrollándose y van en directa relación con lo que fue el trabajo de la primera jornada, que hicimos en el primer semestre, en donde nuestros alumnos y alumnos de Quillota nos fueron generando instancias de diálogo y de reflexión en algunas áreas temáticas”.

Por su parte, el rector del establecimiento anfitrión, Patricio Manríquez Encina, manifestó que “el Colegio Valle del Aconcagua cree profundamente en las alianzas público-privadas, por lo tanto, para nosotros, que todos los jóvenes puedan compartir todos aquellos niveles de interés, toda aquella oferta que tienen la Municipalidad, Tránsito, Medioambiente, Museo, Biblioteca, Salud, sin lugar a dudas construye una comuna más humana y en la cual es posible sentarnos a conversar y construir desde los jóvenes, y esa iniciativa se agradece.

Dirigentes conocieron sobre servicios municipales en II Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota

Contento de poder participar en la construcción de esta comuna y por qué no decirlo, desde Quillota también construir un mejor país”.

La intención de la Municipalidad de Quillota y su Red-Q de Educación es que estos diálogos se mantengan en el tiempo, propiciando un trabajo conjunto entre los diferentes establecimientos educacionales, que pueda dar origen a iniciativas de bien común para la comunidad local y en particular, para los propios jóvenes participantes.



Dirigentes conocieron sobre servicios municipales en II Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota



Dirigentes conocieron sobre servicios municipales en II Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota



Dirigentes conocieron sobre servicios municipales en II Encuentro de Centros de Estudiantes de Quillota



y tú, ¿qué opinas?